



Queridos miembros y amigos del Club del Pastor Alemán:

En un mundo en constante cambio, nuestros jóvenes enfrentan desafíos y oportunidades que las generaciones anteriores no experimentaron en la misma magnitud. Ser joven hoy significa vivir en una era digital, donde la información está disponible en segundos y las redes sociales juegan un papel central en la vida cotidiana.

Pero, ¿qué significa esto para nuestra juventud y, en especial, para aquellos jóvenes apasionados por nuestro club y por la extraordinaria raza del Pastor Alemán?

El vínculo entre el ser humano y el perro es atemporal y sigue siendo de gran importancia en nuestro acelerado mundo. Nuestros jóvenes miembros aportan energía renovada al club y nos muestran la importancia de conservar las tradiciones, pero manteniendo al mismo tiempo una actitud abierta hacia la innovación. Son ellos quienes, con entusiasmo, compromiso e ideas, contribuyen en la formación, el deporte, la cría y muchas otras áreas de nuestra asociación.

Sin embargo, no podemos ignorar los retos que enfrentan. La juventud actual se encuentra a menudo bajo presión, estrés y altas expectativas. En medio de estas dificultades, la relación con un perro puede ser una fuente constante de alegría y consuelo. Los perros nos enseñan responsabilidad, empatía y paciencia, valores que en nuestra época vertiginosa a menudo quedan relegados a un segundo plano.

Como club, tenemos la responsabilidad de apoyar a nuestros jóvenes miembros y brindarles oportunidades para participar activamente. A través de seminarios, entrenamientos y eventos conjuntos, queremos crear un espacio donde puedan desarrollar su pasión por la raza y el trabajo con los perros. Trabajemos juntos para fomentar una comunidad que una tanto a las generaciones mayores como a las más jóvenes.

En este sentido, invito a todos los miembros a participar activamente en la vida del club. Aprovechemos el entusiasmo y la energía de la juventud para seguir desarrollando nuestra asociación y preservar el amor por el Pastor Alemán para las generaciones futuras.

Un cordial saludo,

**Daniela Thoring**  
**Vereinsjugendwartin (Delegada juvenil)**